



Bonjour à tous !

Chaque année, pour les vacances, je vais voir le magnifique château féodal de Foix. Le lundi de Pâques, je pars en randonnée en montagne pour un pique-nique un peu particulier : l'omelette. C'est une vieille tradition qui consiste à se réunir sur un pic pour y cuisiner et y déguster une omelette entre amis. Pour la première fois cette année, je l'ai mangée dans ma cuisine !

Gros bisous à tous,

Maitresse Jessica



Classe de CP - CE1

Ecole primaire Elisabeth Martres
31470 Bonrepos/Aussonnelle